



報道関係者各位 Press Release

プレスリリース

2017

2017年08月吉日

ビーズ株式会社
<http://www.be-s.co.jp/>

中身が見えるから、サイクリストも周囲もみんな安心。
立体メッシュ生地を採用した、自転車が見える輪行袋発売。

ビーズ株式会社（所在地：大阪府東大阪市、代表：大上響）は2017年8月3日、同社自転車ブランド「DOPPELGANGER(R)（ドッペルギャンガー）」より、メッシュ素材を採用した自転車用輪行袋「メッシュ輪行キャリングバッグ DCB368-BK」を発売します。

「メッシュ輪行キャリングバッグ」のコンセプトは、「中身が見えない不安をなくす」。DOPPELGANGER(R)先行製品を含め、輪行袋は自転車を完全に覆ってしまい、中身が全く見えないものが一般的です。しかしこの輪行袋の「ブラックボックス」状態は、サイクリストならびに同じ車内や構内に居合わせた周囲の人々双方にとって、望まぬ不安を生み出す原因になっているのではないかとDOPPELGANGER(R)は考えました。そこで、本体の素材をファブリックからメッシュに変更することで、それらの不安を解消できるようにしました。

＜サイクリストの不安をなくす＞

通常の輪行袋では収納した自転車の梱包状態に問題が起きていないか、開けてみないと分かりません。「メッシュ輪行キャリングバッグ」を使えば、袋を開けることなくいつでも自転車の梱包状態を確認することができます。また中身が見えていることで、一時的に自身以外の第三者によって取り扱われる場合においても、丁寧な扱いが期待できます。

＜周囲の人々の不安をなくす＞

輪行を知らない人にとっては、中身の見えない大きな黒い袋は不審物として見られる場合があります。しかし「メッシュ輪行キャリングバッグ」であれば、完全に覆われているもののその中身が自転車である、ということを知らしめることができます。「自転車は公共交通機関で運べるのか」「運ぶときには袋に入れなければいけないんだ」と周囲に気づきを促す、すなわち輪行というアクティビティの啓蒙活動にも一役買うアイテムとなっています。

3mm厚の立体ハニカムメッシュを採用しており、程よいクッション性を備えているため、愛車をしっかりと包み込むことができます。またファブリックと比べメッシュは汚れがつきにくいため、バッグ自体のお手入れも簡単です。使用しないときには畳んで小さく丸めればコンパクトに収納可能。



■概要

【商品名】メッシュ輪行キャリングバッグ

【型番：カラー】DCB368-BK：ブラック

【対象サイズ・車種】20インチ以下の折りたたみ自転車

【サイズ】展開時：900×690×220mm、収納時：250×140×140mm

【重量】（約）1.05kg

【材質】ポリエチル

【希望小売価格】5,000円（税別）

【製品ページ】<http://www.doppelganger.jp/option/dcbs368/>



＜このプレスリリースに関するお問い合わせ＞

■Eメールでの弊社プレスリリース配信をご希望の場合は、お手数ではございますが
下記メールアドレス宛にその旨をご連絡いただけますようお願いいたします。

■映画・TV プログラム・誌面づくりの撮影用小道具として、またイベントでの使用等、製品の貸出、
プレゼント企画につきましても、お気軽にお声掛けください。

[担当] 熊谷未央(くまがい)、久堀悌子(くぼり) [Tel] 050-5306-1902(広報直通)

[住所] 大阪府東大阪市長田東1丁目1番10号 [E-Mail] pr@be-s.co.jp [お問い合わせフォーム] [こちら](#)